
Ausschussmitglied:  

 
AM Herr Hörnig fragt nach dem Sachstand zur Befestigung von 2 dort 

vorhandenen Kanaldeckel im Bereich des Bogens der Obertorstraße und der 
Josef-Kreuser-Straße, welche beim Überfahren Geräusche verursachen. 
 

Antwort der Verwaltung: 
 

Die Verwaltung sagt zu, den Fall an den für den Kanal zuständigen Erftverband 
weiterzugeben, mit der Bitte um Prüfung und Behebung. 
 


